



La falta de acuerdos en las bancadas del PRI, Morena y sus aliados han sido las trabas para modificar la reforma al TEPJF

La falta de acuerdos en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados ha sido la causa del aplazamiento de la modificación de la reforma al Tribunal Electoral.

Un desacuerdo al interior de Morena, del PT, Partido Verde y el Partido Revolucionario Institucional es lo que ha trabado el desarrollo de esta iniciativa de reforma constitucional a los artículos 41, 99 y 105 de la Constitución, con dicha iniciativa se busca establecer con claridad cuáles son las facultades con que cuenta el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para evitar choques o roces que se puedan suscitar.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKTrpoy2PDvgPfg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214015&parId=75F18D3264FEE48F%213962&o=OneUp>